

Schweizerische Gesellschaft für Vererbungsforschung

Autor(en): **Ulrich, H.**

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Verhandlungen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft. Wissenschaftlicher und administrativer Teil = Actes de la Société Helvétique des Sciences Naturelles. Partie scientifique et administrative = Atti della Società Elvetica di Scienze Naturali**

Band (Jahr): **149 (1969)**

PDF erstellt am: **20.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Schweizerische Gesellschaft für Vererbungsforschung

Gegründet 1941

Vorstand: Prof.Dr.H.Ulrich, Zürich; Vizepräsident: Prof. Dr.H.Burla, Zürich; Schriftführer: Prof.Dr.G.Stalder, Basel; Quästor: Prof.Dr.D.Klein, Genf; Redaktor: Dr.E.Oehler, Lausanne; Rechnungsrevisoren: Prof.Dr.A.Linder, Genf; Prof.Dr.W.Taillard, Genf.

Vertreter der Gesellschaft im Senat der SNG: Dr.E.Oehler, Lausanne; Stellvertreter: Prof.Dr.H.Ulrich, Zürich.

Mitgliederbestand am 31. Dezember 1969: Ehrenmitglieder 4, korrespondierende Mitglieder 5, ordentliche Mitglieder 337, Kollektivmitglieder 14, Donatoren 3.

An der Jahresversammlung wurden drei verdiente Mitglieder zu Ehrenmitgliedern ernannt, die Prossesoren Dr.E.Hanhart, Ascona; Dr.O.Schlaginhausen und Dr.J.Seiler, Zürich. Im Verlaufe des Jahres konnten 24 ordentliche Mitglieder neu aufgenommen werden.

Die Hauptversammlung fand in diesem Jahr zum ersten Mal an einem einzigen Tag, am Samstag, den 21. Juni, in Genf, im Auditorium der Universitäts-Kinderklinik statt. Die Tagung begann mit einer Vorstandssitzung und der Mitgliederversammlung mit den üblichen Traktanden. An den nachfolgenden beiden wissenschaftlichen Sitzungen wurden nach einem Nachruf von Dr.Oehler für das verstorbene Ehrenmitglied Prof.Dr.A.Ernst, Zürich, drei Mitteilungen über zoologisch-genetische Themen und 9 über solche aus der Humangenetik und Zytologie vorgetragen. Den Hauptvortrag hielt Prof.Dr.P.Kisel, Nancy, über "La classification (ou conceptions actuelles) des malformations associées de la tête et des extrémités". Am Ende der Vormittagssitzung führte Prof.Dr. F.Bamatter, Direktor der Universitäts-Kinderklinik, einige seiner Patienten vor, die mit verschiedenen, z.T. schweren Erb-leiden behaftet waren. Die Firmen Ciba AG und Nestlé S.A. unterstützten in dankenswerter Weise die Hauptversammlung durch finanzielle Beiträge.

An der 148. Jahresversammlung der SNG vom 3. bis 5. Oktober 1969 in St.Gallen hielt unsere Gesellschaft keine eigene Sektionssitzung ab, da die Hauptvorträge alle dem Thema Biologische Regulationsmechanismen gewidmet waren. Es sprachen Prof. Dr.R.Weil, Lausanne, über: "Genetische Regulation in Bakterien und tierischen Zellen". Prof.Dr.H.Tiedemann, Berlin, über: "Regulationsphänomene bei der Differenzierung" und Prof.Dr. P.Tschumi, Bern, über: "Problèmes de régulation au niveau des populations animales et humaines".

Publikationen: Der 29. Jahresbericht wird im Archiv der Julius-Klaus-Stiftung für Vererbungsforschung, Sozialanthropologie und Rassenhygiene erscheinen und den Hauptvortrag sowie 8 wissenschaftliche Mitteilungen enthalten.

Der Präsident: Prof.Dr.H.Ulrich